

Hochzeits-Konvoi

Normalerweise fährt **Marcel Hollenweger** seine Stretch-Limousine selber. Kürzlich wurde er aber gefahren: Der Limousinen-Servic-Unternehmer (V.I.P. Cars, Seuzach) hat am 1. April seine Herzdame **Claudia** geheiratet. Aus der ganzen Schweiz erwiesen

andere Stretch-Limo-Fuhrhalter dem Paar die Ehre. Zehn dieser langen Autos bildeten einen 120 Meter langen Konvoi von Winterthur nach Frauenfeld. Passanten blieben verduzt stehen und hatten grosse Freude am aussergewöhnlichen Konvoi. *pd.*



Ein Paar, zehn Limousinen: Claudia und Marcel Hollenweger.